

## [SECCIONES]

## Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

## Opinión

## Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

## Deportes

## Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

## Necrológicas

## Tecnología

## [SUPLEMENTOS]

Seleccione...

## [SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

## [CANALES]

Seleccione...



## Cantabria / REGIÓN

VALDEOLEA

## La plataforma de ciudadanos recurrirá la aprobación de Alfa en los tribunales

Se preguntan por qué Medio Ambiente «da luz verde si no están seguros»

J. L. SARDINA/MATAPORQUERA

La Asociación Colectivo Ciudadano de Valdeolea estudia recurrir en los tribunales la Autorización Ambiental Integrada (AAI) del conjunto de instalaciones que conforman el complejo industrial de Cementos Alfa en Mataporquera, que permite, con limitaciones y condicionantes, la sustitución parcial del coque de petróleo por combustibles alternativos.

Así lo avanzó el presidente de dicho colectivo, Luis Silió Fernández, quien se preguntó «cómo se puede comprender y tener el valor de aprobar algo de lo que no están seguros en Medio Ambiente, cuando aprueban una Autorización Ambiental Integrada con tantas restricciones, y que tienen que someter a los ciudadanos y exponernos a que nuestra salud quede perjudicada para comprobar si las dioxinas y los furanos aumenta o disminuyen quemando porquerías».

Opina así que «poca seguridad tienen nuestros gobernantes medioambientales de lo que puede pasar», ya que «no se atreven a desechar un proyecto que nada bueno tiene para la Comarca Campurriana», y cuestionó «cómo se van a vender los productos que tanto pregonan nuestro presidente, en el último mercado artesanal de productos campurrianos celebrado este fin de semana en Reinosa», algo que consideró «totalmente incompatible con la incineración de residuos tóxicos y peligrosos que autorizan a quemar en Cementos Alfa», apuntó.

Destacó que ante dicha actitud, «la única solución que nos dejan es tener que acudir a los tribunales, si el alcalde de Valdeolea no pone el paro a tanto desafuero, pues como bien sabe él y también en la Consejería de Medio Ambiente, la AAI no anula el Reglamento de Actividades Molestas, Nocivas, Insalubres y Peligrosas, el cual deja muy claro que las industrias Insalubres y Peligrosas tienen que estar ubicadas a una distancia de 2.000 metros del núcleo de población más cercano y solamente se encuentra a menos de 200 metros», señaló.



DURANTE MESES. Decenas de vecinos de Valdeolea se han manifestado contra el proyecto. / CELEDONIO

Imprimir | Enviar

## Enlaces Patrocinados

[Contenedores Subterrneos](#)

¡Haga que desaparezca la basura! ocultela en contenedores soterrados .  
[www.solrie.es](http://www.solrie.es)

[Gestion de residuos](#)

residuos peligrosos y no peligrosos gestion integral del servicio .  
[www.hisanta.es](http://www.hisanta.es)

[Master Ingenier. Medioamb](#)

Ingen. de tratamiento y reciclaje de aguas residuales industriales .  
[www.aimme.es](http://www.aimme.es)

[Allende \(Cataluña\)](#)

Gestión Integral de Residuos Líder en Recuperación y Reciclaje .  
[www.allende.es](http://www.allende.es)

## BUSCAR

## EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy

[Hemeroteca](#)



[Categorías](#)

[Subir](#)



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS  
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460  
C\ La Prensa s/n 39012 Santander  
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,  
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª  
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)  
/ [Club Lector 10](#)

